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５月17日(月)⑥時間目、生徒総会が行われました。コロナ禍における学校祭をどのように行って

いけばよいかが第一の議題になりました。安全のための制約が実際にあっても、工夫して計画をし

て、皆で協力して成功させようと話しました。また、学校生活をより豊かなものにしようと、日頃

の何気ないことを話題にあがるなど、終始アットホームな雰囲気で会は進みました。

壮行会

生 徒 総 会

５月11日(火)⑥時間目、高体連・高文連に出場する４部局を激励する壮行会を体

育館で行いました。昨年のこの日は、全国的な臨時休校の真っ只中にあり、更に高体連・高文連の

各種大会は中止となっていましたので、２年ぶりです。西村教頭からは「感謝、交流、衛生」につ

いて、生徒会長の石川七彩さんからは「制約の中での練習は大変だけど、３年生にとっては最後の

高体連。力を出しきって楽しんできてほしい」と激励がありました。恒例の全校生徒での円陣を組

んだの勝ちどきを叫ぶことはできませんでしたが、ユニホームに着替えた選手たちは一同に凜々し

く、各大会への意気込みを宣誓していました。



大会結果報告 ①大会名・日程、②参加者、③試合の結果、④顧問または代表生徒から一言。

バドミントン部 ①令和３年度第68回高体連オホーツク支部バドミントン選手権大会 兼

第73回北海道高等学校バドミントン選手権大会支部予選会 ５月13日(木)～15日(土)

②参加 １２名（男子８名・女子４名） 主将 松本 歩峻 （顧問：奈良孝伸・長野智幸）

③男子団体 佐呂間 vs 紋別 １－３ (1回戦敗退）

個人 男子ダブルス 宮下・吉田組 １－２ 紋別(1回戦敗退）

松本・西村組 ２－１ 網走桂陽 ・０－２ 紋別（ベスト１６）

森田・鈴木組 １－２ 網走桂陽（1回戦敗退）

女子ダブルス 前原・須藤組 ０－２ 網走桂陽（1回戦敗退）

中道・吉野組 ２－１ 北見緑陵 ・０－２ 網走南ヶ丘（ベスト１６）

男子シングルス 西村 ０－２ 紋別（1回戦敗退） 鈴木 ０－２ 清里（1回戦敗退）

森田 ２－０ 網走桂陽 ・０－２ 北見商業（ベスト１６）

女子シングルス 前原 ０－２ 北見藤（1回戦敗退）吉野０－２ 北見商業（1回戦敗退）

中道 ２－０ 北見藤 ・０－２ 網走桂陽（ベスト１６）

④ 今年度に入って２回目の大会である。４月に行われた国体予選では、実力が発揮できなかったが、今

大会最後となる３年生を筆頭に最後まで羽を追いかけ、闘志あふれる試合運びを各自していた。敗退し

てしまったが、接戦を演じ最後までどちらに転ぶかわからない試合だった。 …長野教諭

サッカー部 ①大会名 令和３年度第74回高体連オホーツク支部サッカー選手権大会 兼第74回

北海道高等学校サッカー選手権大会オホーツク支部予選会 ５月20日（木）～22日（土）

②参加９名（男子７名・女子２名） 主将 中里 魁（顧問：松重光悦・渡辺知陽）

③１回戦 佐呂間・津別・北見商業合同チーム VS 北見緑陵高校 ０－１１ 敗戦

④ 高体連には津別高校、北見商業高校と合同チームを結成して戦いました。結果は残念でしたが、持て

る力を出し切れたと思います。いつも応援していただきありがとうございます。次の大会に向けて、頑

張っていきたいと思います。 …松重教諭

テニス部 ①第３２回高体連オホーツク支部テニス選手権 ５月20日(木)～21日(金)

②参加 男子 ４名 主将 畑中悠人 （顧問～奥山輝久・齋藤薫）

③男子団体 佐呂間vs北見柏陽 ０－３ （1回戦敗退）

個人 男子ダブルス 大塚・畑中組 ６－０ 北見柏陽 ・ １－６ 北見北斗

田中・福井組 ６－３ 北見柏陽 ・ ０－６ 北見北斗

男子シングルス 畑中 ２回戦vs北見工業 ６－４ vs北見北斗 ０－６（３回戦進出）

大塚 ２回戦vs北見北斗 １－６ 田中 １回戦vs北見柏陽 ０－６

福井 １回戦vs北見柏陽 ４－６

④ 昨年の先輩たちは大会自体がなくなり、とても残念な思いをしました。いろいろな制約がありました

が、僕らは大会に出場することができました。全道大会に進むことはできませんでしたが、自分たちら

しい試合をすることができました。両親、顧問の先生、コーチと、たくさんの方たちの支えがあったか

らこそと感謝しています。ありがとうございます。 …畑中主将

放送局 ①令和３年度北海道高等学校文化連盟オホーツク地区高等学校校内放送発表大会 ５月26日（水）

②参加 女子６名 局長 西岡真菜 （顧問＝渡辺知陽・松重光悦）

③アナウンス部門第１位（全道大会へ）、創作テレビドラマ部門第２位（全道大会へ）、

創作ラジオドラマ部門第４位（全道へ）、 朗読部門（参加）

④ 放送局の甲子園である「NHK全国高校放送コンテスト」につながる本地区大会で、３部門という歴代最

多部門で全道大会へ駒を進めることが出来ました。今年度は１年生が４名加入し、２年生１名、３年生

１名の計６名で活動を行ってきました。また、多くの佐呂間高校生が作品に役者やエキストラとして出

演しています。まさに、佐呂間高校全体で勝ち取った今回の入賞。アナウンス部門で地区優勝を果たし

た西岡局長は「応援してくださった方々のためにも、全国大会を目指して最後まで頑張ります！」と

語っていました。 …渡辺教諭



春の総合防災訓練

５月12日(水)⑥校時、春の避難訓練を行い

ました。訓練用の煙がたちこめる校舎から前

庭に避難した後、遠軽地区広域組合消防署佐

呂間出張所遠藤所長様より避難訓練の講評を

いただきました。講評の中で「学校での避難

訓練の意義は生涯にわたる」と練習の重要性

が話されました。

今井校長の講話では、「早く避難して点呼

することにより、大切な仲間が避難できてい

るかを確認し、救助のための時間が確保でき

る」と災害時に、各自身が果たせる役割につ

いて話がありました。代表生徒と教職員によ

る消火訓練も行われました。

キムアネップ岬清掃

５月20日(木)、佐呂間湖畔キムアネップ岬

の清掃活動を行いました。五月晴れの空の下、

参加した生徒は、高体連の出場での公欠を除

く44名。佐呂間町役場経済課 大西係長様より、

作業についての説明を受けました。昨年度は

実施することができなかったため、２年ぶり

の全校の清掃ボランティアです。タイヤなど

の大きなゴミもあったり、全体では３５袋以

上にもなりました。

学校教育目標の一つに「勤労を尊び奉仕を

喜ぶ人となる」があります。美しい郷湖のた

めの活動が出来たことは、生徒にとって、町

民の一人としての自覚と自信に繋がったよう

です。

６月の予定

1 (火)学校通信発行 20 (日)全商珠算・電卓検定

2 (水)前期中間考査～4(金)迄 22 (火)薬物乱用防止教室

5 (土)公務員模試 23 (水)町教育委員訪問

10 (木)植樹体験学習 26 (土)公務員模試・小論文模試

11 (金)科目選択説明会 27 (日)簿記実務検定

12 (土)看護･公務員･小論文模試 28 (月)授業公開週間

14 (月)交通安全の日 29 (火)高校生Photoｺﾝﾃｽﾄ説明会



佐高のひとは、佐呂間高校のスタッフを紹介するコーナーです。今回は、４月の転入の４人の先生です。

インタビューの内容 ～ ①教科、②今年の担当科目等、③教科・科目の醍醐味（生徒にとって。または

授業者にとって）、④佐呂間高校または佐呂間町で驚いたことや好きなところは何ですか。

今 井 健 晴（いまい たけはる）校長

① 理科（専門は生物）

② 第28代校長として着任しました。佐呂間高校のすべての学校業務をつかさどり、教職員を監督します。

③ 地域の期待と責任の重さに、身の引き締まる思いです。生徒たちの大いなる成長を目指し、教育活動

へ精一杯取り組んで参ります。

④ 浜佐呂間漁港でのカレイ釣りと夕日、佐呂間町の応援歌サンバサロマ、北勝水産のホタテバーガーな

どが好きです。

齋 藤 薫（さいとう かおる）教諭

① 国語科（好きな作家は梶井基次郎です）

② １学年…「国語総合」４単位＝（現代文分野週２・古典分野週２時間）

２学年…「現代文Ｂ」３単位、「古典Ｂ」２単位

３学年…「現代文Ｂ」３単位、「古典Ｂ」２単位

③ 一人で全学年６科目週１４時間担当は大変ですが、生徒が真剣に授業に取り組んでくれるので、醍醐

味があります。

④ 意外と、海や湖からは遠く、山あいの町だというところに驚きました。落ち着いた暮らしができそう

です。

長 野 智 幸（ながの ともゆき）教諭

① 理科（専門は化学）

② １学年…「生物基礎」「化学と人間生活」

２学年…「化学基礎」

３学年…「生物」

③ いろいろな物事＝ものごと＝を実験・観察で調べたり出来る教科

④ 生徒全員、そして教員も含めて、仲がよいところ。高校生が医療費がかからないところ。とても驚き

ました。

松 本 哲 也（まつもと てつや）事務長

① 道立学校事務

② 道立学校事務の仕事の中で、総括・人事服務・管財を担当しています。

大区分では、他に、収入・給与・支払・物品契約・庶務等があります。

③ 道職員は、学校の他、教育局や教育庁への異動があり、佐呂間高校で１１カ所目。各勤務地で異業務

を体験できます。

④ 佐呂間高校は、校長先生の進路面接など先生方の生徒への指導が厚く、佐呂間町からの入学給付金な

どの支援もあり、他の道立高校にはない魅力的な学校です。

◆◇◆ 次号は、事務部のスタッフです ◇◆◇

佐高のひと － new face － よろしくお願いいたします


